

Bonjour à toutes et à tous,

J'espère que vous tenez le coup, tant physiquement que moralement !

Et je suis sûr que ça ira mieux la semaine prochaine, le 11 mai à l'étape du déconfinement, quand nous pourrons circuler sans attestation, sans limite de temps, sans limite de distance.

Quel plaisir, lorsqu'au détour d'une rue, ou d'une route, nous n'aurons plus à nous éviter les uns les autres et que nous pourrons échanger un peu plus sereinement, sans oublier, bien sûr, les gestes-barrières et en gardant à l'esprit que la prudence est toujours de mise...

Conscient des hésitations de nos dirigeants (Exécutif et Sénat), je vous encourage à maintenir vos efforts jusqu'à la reprise de l'activité au sein de Clé d'Air Rando, dès que possible.

Gardons le contact grâce au site et aux SMS.

Cette semaine revivons par la vidéo mise en ligne « Souvenirs, souvenirs » quelques-uns des bons moments que nous avons vécus.....

.... Patience, il reviendra le temps où nous retrouverons la marche, tous ensemble, et en toute convivialité !

A bientôt

François

Le 5 mai 2020

